
3 Pièces

80 m²

Réf. 1584

3 290 €

Paris 16Eme
Appartement à louer (75016)
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PARIS XVI  -  JASMINSitué  à  proximité  du Bois  de Boulogne,  entre  les

stations  de  métro  Ranelagh  et  Jasmin,  nous  vous  proposons  à  la

location  un  appartement  loué  vide  destiné  au  bail  code  civil  (en

logement  de  fonction  ou  en  résidence  secondaire),  au  sein  d'un

immeuble récent avec gardien et sécurisé. La surface habitable est de

78,21 m2.  Donnant  entièrement  sur  un  jardin,  cet  appartement  calme

et  lumineux  se  compose  d'une  entrée,  d'un  séjour,  d'une  cuisine

séparée semi-équipée, de deux chambres, d'une salle de bains, d'une

salle de douche, d'un WC invité et de nombreux rangements. Une cave

et ...

PARIS  XVI  -  JASMINLocated  near  the  Bois  de  Boulogne,  between  the  Ranelagh

and Jasmin metro stations, we offer for rent an unfurnished apartment intended for

the civil code lease (for official use or secondary residence), within a recent building

with  a  caretaker  and  security.  The  living  area  is  78.21  square  meters  (or

approximately 842 square feet). Facing entirely onto a garden, this quiet and bright

apartment  consists  of  an  entrance,  a  living  room,  a  separate  semi-equipped

kitchen, two bedrooms, a bathroom, a shower room, a guest toilet,  and plenty of

storage space. A cellar and a parking ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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